

LA COMISIÓN DE SANIDAD DE LA UNIÓN INTERPROFESIONAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID Y LA CONSEJERÍA DE SANIDAD CONSTITUYEN UN GRUPO DE TRABAJO PARA ANALIZAR MEDIDAS ALTERNATIVAS AL PLAN DE SOSTENIBILIDAD DE LA SANIDAD PÚBLICA MADRILEÑA

- La Comisión de Sanidad de la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid agrupa a trece Colegios Profesionales Sanitarios, que representan a más de 130.000 profesionales.

Madrid, 4 de enero de 2013.- Ante la difícil situación que atraviesa la sanidad pública madrileña, y que afecta tanto a pacientes como a profesionales, el pasado 28 de diciembre, representantes de los diferentes Colegios Profesionales Sanitarios de ámbito madrileño, miembros de la Comisión de Sanidad de la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid, mantuvieron una reunión con el Consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty y su equipo, a fin de trasladar a la Administración su espíritu de colaboración, ofreciéndose a mediar en el conflicto sanitario, con el objetivo de llegar a una solución consensuada entre todas las partes implicadas.

En esta primera reunión, los representantes de los Colegios Profesionales quisieron destacar que su principal preocupación es mantener el elevado nivel de eficacia y calidad con el que cuenta actualmente el sistema sanitario público madrileño. Para ello, y ante la actual situación económica, pusieron de manifiesto la necesidad de que la Administración Central garantice un sistema de financiación justo que aporte a la sanidad madrileña los recursos económicos que le corresponden. Del mismo modo, quisieron destacar la necesidad de mejorar la eficiencia de la gestión, siempre preservando la calidad de los tratamientos, y contando con la participación de todas las partes implicadas, de manera que sea factible alcanzar fórmulas que conjuguen la mejora de la eficiencia con la calidad necesaria en la atención sanitaria.

Posteriormente, el pasado 2 de enero, la Comisión de Sanidad de Unión Interprofesional se volvió a reunir para analizar en profundidad los documentos, facilitados por la Consejería de Sanidad, tras la reunión del 28 de diciembre, en relación a presupuestos, objetivos y actividades que conciernen al sistema sanitario público madrileño.

Asimismo, fruto de la reunión con el Consejero, se ha constituido un Grupo de Trabajo, formado por representantes de la Comisión de Sanidad de la UICM y representantes de la Consejería de Sanidad, que se reunió ayer, 3 de enero, para aproximar líneas de actuación y plantear propuestas concretas que faciliten alcanzar soluciones que logren desbloquear la situación de conflicto actual y evitar así prolongar y agravar situaciones indeseadas para pacientes y profesionales.

Por ello, la Unión Interprofesional de la Comunidad de Madrid, a través de su Comisión de Sanidad, ofrece su mediación y pone a disposición la experiencia de cada Colegio Profesional y todas sus herramientas para llegar a una solución justa para la Sanidad Pública Madrileña.